

Bundesgericht

Tribunal fédéral

Tribunale federale

Tribunal federal



CH-1000 Lausanne 14

Korrespondenznummer 11.5.2/9.1.1.1/1_2015

Lausanne, 21. Mai 2015

Medienmitteilung des Bundesgerichts

Rücktritt Bundesrichterin Susanne Leuzinger

Frau Bundesrichterin Susanne Leuzinger beendet auf Ende des laufenden Jahres ihr Amt. Die aktuelle Präsidentin der Ersten sozialrechtlichen Abteilung wurde 1996 zur Bundesrichterin gewählt und übte von 2007 bis 2010 das Vizepräsidium des Bundesgerichts aus.

Frau Bundesrichterin Leuzinger wurde am 20. März 1996 zum Mitglied des damaligen Eidgenössischen Versicherungsgerichts (EVG) gewählt. In den Jahren 2004 und 2005 war sie Vizepräsidentin und 2006 die letzte Präsidentin des EVG, das anschliessend mit dem Bundesgericht vereinigt wurde. Für die Amtsperioden 2007/2008 und 2009/2010 wurde sie zur Vizepräsidentin des Bundesgerichts gewählt. Aktuell präsidiert Frau Bundesrichterin Leuzinger die Erste sozialrechtliche Abteilung. Frau Leuzinger hat entschieden, auf Ende Dezember des laufenden Jahres als Bundesrichterin zurückzutreten.

Die Nachfolgerin oder der Nachfolger von Frau Bundesrichterin Leuzinger wird von der Vereinigten Bundesversammlung gewählt werden. Das Datum ist noch nicht bekannt.

Kontakt: Peter Josi, Medienbeauftragter
Tel. +41 (0)21 318 91 53; Fax +41 (0)21 323 37 00
E-Mail: presse@bger.ch